



松小だより

1月号

高松市立松島小学校

新年明けましておめでとうございます

新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。

12月末に実施しました人権集会&松っ子ふれあい祭りには、大変寒いなか大勢の方々においでいただきありがとうございました。私も学校評議員の方々と一緒に多目的教室での人権集会や各教室で実施した松っ子ふれあい祭りの表現物を見たり、体験したりしました。インフルエンザで学級閉鎖になったり、実施が1か月延びたりして大変でしたが、どの学年も工夫を凝らし、教室を魅力ある素敵な会場に上げていました。縦割り班での見学も、上級生が下級生の希望を聞き入れながら仲良く回ることができていました。



【縦割り班で楽しく活動】

子どもたちには、冬休み前集会で紹介しましたが、人権集会当日、全校生で歌った「スマイル」の作詞・作曲者である SIORI(しおり)さんが2月に松島小学校にきてくださることになりました。スマイルの歌詞には、「君の笑顔がみんなを幸せにする」「誰かに支えられて生きてきた」「君はひとりじゃないんだよ」など素敵な言葉があり、美しいメロディとともに心に深く響いてきます。一人ひとりが歌詞をしっかりと覚え、心を込めて歌えるようになって SIORI さんをお迎えしたいと思っています。当日は、保護者の皆様もおいでになり、是非子どもたちと一緒に歌っていただき感動を共にしていただけたらと思います。

さて、松島小学校の閉校まであと50日(授業日)となってしまうました。6年生は松島小学校最後の卒業生となります。全校生が心に残る思い出深い3か月となるよう充実した学習や行事を実施してまいります。そして、4月には、新たな気持ちで新しい友だちと仲良く学校生活がおくれるよう心の準備や美しい環境を保つことに取り組んでいきたいと思っています。ご協力よろしくお願ひいたします。



【集会委員会の手話を入れて「スマイル」を全校合唱】

生きることの素晴らしさを教えていただきありがとうございました

12月16日、人権・同和教育講演会であさひクリニック理事長の朝日俊彦先生に「お父さん お母さん 子どもたちへのメッセージ ～幸せって なあに～」という演題でお話いただきました。新型インフルエンザが流行していたこともあり、事前に先生の体調が良い時にビデオ撮影させていただき、当日はビデオ放送という形でお話をさせていただきました。保護者の皆さんは会議室で、4～6年生は各教室で同時に見ました。朝日先生は、幸せな人生を送るためにはどのようにすればいいのか、幸せとは何かなど、子どもにも良く分かる話し方でお話をしてくださり皆さん熱心に聞き入っていました。時より、あちこちから笑い声が聞こえてきたりして、和やかな雰囲気の中貴重なお話をいただくことができました。

保護者の皆様はご存じかと思いますが、残念ながら12月30日朝日先生はご逝去されました。心よりご冥福をお祈りするとともに身をもってお教えいただいたことを実践してまいります。裏面に朝日先生ご自身がお書きになった講演レジュメを印刷しています。

「幸せって なあに」

朝日俊彦先生



【教室ではメモをとりながら】



【会議室での講演様子】